



ENERO-JUNIO 2010

DOMINGO 18 DE ABRIL

Taller "**Compartimos nuestras recetas más tradicionales de Semana Santa**"

Recuperaremos algunas de las recetas más tradicionales de Semana Santa, participando así en la recuperación de las costumbres de la zona.

DOMINGO 2 DE MAYO

Taller "**Realización de una senda botánica por La Albarda**".

Aprenderemos a reconocer las especies botánicas más singulares del Campo de Molina.

DOMINGO 6 DE JUNIO

Taller "**Construcción de artilugios de sol**".

Construiremos y conoceremos algunos de los artilugios más antiguos y que nos han ayudado a lo largo de la historia: los relojes de sol.

Horario:

de 11,30 a 13,30 horas

Lugar:

Centro La Albarda

Participantes:

todo tipo de público

Las actividades son gratuitas pero recuerda que es importante confirmar la asistencia llamando al 968 21 25 18 (ECOPATRIMONIO) o al 968 388 665 (Concejalía de Turismo)

SOLICITUD DE VISITAS GUIADAS CONCERTADAS AL CENTRO LA ALBARDA

La realización de la visita guiada estará conducida por una monitora especializada y consistirá en:

- Visita guiada a la exposición permanente del centro-museo.
- Visita guiada por el entorno, con la finalidad de conocer "in situ" algunas de las singularidades de nuestro medio rural.

Condiciones Generales para la participación de Centros Educativos.

Horario: de miércoles a viernes entre las 9,30 y 13,30 h.

Participantes: 2º y 3º Ciclo de Educación Primaria y 1º Ciclo de Educación Secundaria acompañados del profesor (grupo máximo 25 alumnos/as en un mismo día).

Condiciones Generales para la participación de Colectivos Ciudadanos.

Horario: a determinar por el Colectivo y previa consulta a la Concejalía de Turismo.

Participantes: centros o asociaciones de mujeres, juveniles, grupos de la tercera edad y otras organizaciones del municipio de Molina de Segura.

La Concejalía de Turismo pondrá a disposición de los participantes el material necesario para la realización de la visita, y de microbús/autobús gratuito para los 20 primeros Centros solicitantes preferentemente del municipio de Molina de Segura (dos por centro educativo y uno por Colectivo Social).

Para más información y solicitud de Visitas debes dirigirte a la Concejalía de Turismo, C/ San Juan, nº2. Edificio Columna, 3ª planta. Tlf. 968 388 665 / 675. Fax. 968 644 815.



Edición: Ecopatrimonio, S.L.U. - Impresión: Imprenta Guirao.

Avda. de la Albarda, 74. Pedanía La Albarda - 30509 Molina de Segura (Murcia)

Horario

Miércoles a Viernes, de 9:30 a 13 h.
 (Sólo para visitas de grupos concertados)
 El Centro permanecerá abierto el primer domingo
 de cada mes en horario de 11 a 14h.

Información y Reservas

Concejalía de Turismo, Tel 968 388 665 / 675
 Tel. Centro La Albarda 968 629 682
 e-mail: turismo@molinadesegura.es



www.molinadesegura.es/turismo



PROGRAMA DE ACTIVIDADES
 ENERO / JUNIO

2010

Centro la Albarda

Ritos y Tradiciones del Campo de Molina



AYUNTAMIENTO DE MOLINA DE SEGURA
 CONCEJALÍA DE TURISMO



La Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Molina de Segura inauguró en el año 2007 el Centro de La Albarda "Ritos y Tradiciones del Campo de Molina", por el que han pasado ya multitud de visitantes. A lo largo de estos tres años hemos querido dar a conocer la importancia de esta zona geográfica de la Región, singular por sus paisajes y forma de vida, usos y costumbres que se han mantenido durante siglos.

Queremos que este Centro siga siendo un elemento dinamizador sociocultural y turístico de las pedanías localizadas en su entorno y del municipio en general, por este motivo en este año 2010 presentamos una nueva programación de actividades complementarias a las visitas para el primer domingo de mes, y dirigidas a los visitantes y al público familiar, tras la buena acogida entre la población en su programación 2009.

En esta edición repetimos algunos de las actividades realizadas en ediciones anteriores por la magnífica acogida que han tenido, como las recetas tradicionales de Semana Santa, el taller de elaboración de jabones artesanales con aceites domésticos y los usos tradicionales de las plantas. Y aportamos una nueva mirada con actividades que nos acercarán al pasado más reciente del Campo de Molina de Segura para sumergir al visitante en la Molina más tradicional, como son la construcción de artilugios de sol, la realización de una senda botánica, o el taller para jugar en familia.

Desde la Concejalía de Turismo os invitamos a seguir participando y a conocer, a través de las actividades programadas, el patrimonio cultural y natural, material e inmaterial del Campo de Molina de Segura.

Sonia Carrillo Mármol
Concejala Delegada de Turismo



PROGRAMA DE ACTIVIDADES

DOMINGO 17 DE ENERO

Taller "Usos tradicionales de las plantas".

Aprenderemos aplicadamente trucos tradicionales en el uso de las plantas.

DOMINGO 7 DE FEBRERO

Taller "Elaboración de jabones artesanales con aceites domésticos".

Aprenderemos a hacer un mejor uso de nuestros aceites usados.

DOMINGO 7 DE MARZO

Taller "Jugamos en el Campo de Molina de Segura en familia".

Realizaremos y pondremos en práctica juegos tradicionales, de reconocimiento del entorno y juegos en la naturaleza con toda la familia.

"El 17 de enero se celebra el día de San Antón, festividad local, en la que como de costumbre se realiza salida a las Salinas a pasar el día y mojar naranjas en sus pozas de agua buscando la buena suerte. Así como las celebraciones en las iglesias del municipio."